

## ABSTRAK

**Alfin Akuba. NIM 931 411 104.** 2015. "Pengaruh Pengendalian Intern Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada PT. Pos Indonesia KPC Limboto". Skripsi, Program Studi S1 Manajemen, Jurusan Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis. Universitas Negeri Gorontalo. Di bawah bimbingan Prof. Dr. Yulianto Kadji, M.Si selaku pembimbing I dan Meriyana F. Dunga, SE.,MM selaku pembimbing II.

Penelitian ini didasarkan pada rumusan masalah yaitu apakah pengendalian intern berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan pada PT. Pos Indonesia KPC Limboto. Adapun yang menjadi tujuan utama dalam penelitian ini adalah untuk menganalisis dan mendeskripsikan pengaruh pengendalian intern terhadap kualitas laporan keuangan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan penelitian analitis, dan studi sensus. Indikator pengendalian intern terdiri dari lingkungan pengendalian, penaksiran resiko, aktivitas pengendalian, informasi dan komunikasi, serta pemantauan. Dan untuk kualitas laporan keuangan indikatornya terdiri dari dapat dipahami, relevan, keandalan, serta dapat diperbandingkan. Instrumen yang digunakan adalah kuesioner, dan untuk menganalisis data digunakan analisis regresi sederhana.

Sebagai kesimpulan dari penelitian ini adalah: 1) Pengendalian intern berpengaruh positif terhadap kualitas laporan keuangan PT. Pos Indonesia KPC Limboto dengan hasil uji diperoleh persamaan regresi linier sebagai berikut:  $\hat{Y} = 0,713 + 0,617$  dan 2) Pengendalian intern yang dilaksanakan secara efektif mempunyai hubungan yang nyata terhadap kualitas laporan keuangan. Hal ini dinyatakan dengan persamaan regresi yang menunjukkan nilai  $t_{hitung} = 6,822$  lebih besar dari pada nilai  $t_{tabel} = 1,701$  selanjutnya dalam perhitungan koefisien determinasi menunjukkan  $R^2 = 0,585$  yang berarti bahwa sebesar 58,5% variabilitas mengenai kualitas laporan keuangan di PT. Pos Indonesia KPC Limboto dapat diterangkan oleh pengendalian intern yang diterapkan, sedangkan sisanya sebesar 41,5% dipengaruhi oleh variabel lain seperti penerapan Kompetensi SDM, Pemahaman SDM tentang pembukuan atau akuntansi dan pemakaian program pelaporan keuangan dengan baik.

Kata Kunci: **Pengendalian Intern, dan kualitas laporan keuangan.**